

Crest

SAILLANS

## Cyclo-cross : dernière épreuve pour les coureurs du vélo club



*Les deux frères Patonnier tout souriants.*

Dimanche 30 janvier se déroulait à Bourg-lès- Valence le dernier cyclo-cross Drôme-Ardèche et les coureurs du vélo club ont clos leur saison 2021/2022. Le cyclo-cross fut pour le VC Saillans une discipline très prisée il y a quelques années mais qui avait bien disparu au sein du club du cœur de Drôme. Jean-François Gondran, cyclo-crossman et responsable de l'école VTT, voit avec plaisir depuis deux ans le retour à cette discipline des tout jeunes de l'école de vélo et de nouveaux licenciés. Les deux frères Patonnier, membres de l'école VTT, sont encore montés sur le podium à la 3<sup>e</sup> place chacun dans leurs catégories (en seniors Yahn Bourlet est 22<sup>e</sup> ).

Au classement final, on retrouve des coureurs locaux : Louka Patonnier (3<sup>e</sup> en poussins), Simon Gonin (25<sup>e</sup> en seniors), Yahn Bourlet 28<sup>e</sup> et Amboise Mondon 39<sup>e</sup> ). Des résultats très prometteurs pour la future saison.